
使徒培訓班的心得

大家好 我是星雲今天我給大家分享一下使徒培訓班的心得。

記得Peter老師的第一節課的內容是回想過去20年，作業完成的時間是2周，我到

了第十三天晚上九點才開始寫作業，寫到12點多提交的時候不知道是手抖還是我

手殘，竟然摁到刪除鍵，你們可想而知我有多懊惱，也不知咋滴又頭疼的要命，所

以我隻能先睡覺第二天再寫。我覺得我真的是出師不利，接下來的四周課程，我都

准時周四早上開始頭疼，在我的頭腦裡真有閃過放棄這個課程，記得老師曾問有沒

有誰是因人情來上課，我回答說“我是”。大家可想而知我是有多大的阻礙，但奇

怪的是每次完成作業完成后我都有一種說不出的喜悅，這個喜悅是一次比一次加

深。到了上主持人的課程，我的作業更是無法完成，但我堅持聽課分享。

在課程結束時心裡有個聲音說復讀。所以我就跟鳳平說下一期課程通知我，我要再

上一次課程。這次是主動了那效果完全不一樣。我記得我跟二姐說，這前四十年的

信仰都白信了。原來我可以這麼喜樂。我聽到主耶穌跟我對話，我才明白我小時候

看到的修女為什麼她們整體都是笑呵呵的。我感受到我靈性生命的成長，心情好看

什麼都順眼，在上這個課程之前，我常常罵兒子覺得他不夠乖，什麼都不順眼也覺

得老公不夠有野心，說話不夠有技巧，有時候他無意的一句話我要哭上好幾天，總

之就是不開心的過每一天，上了這課程后我也不知道從哪一節課開始，我就沒有以

前那麼會生氣，看兒子也順眼了，記得老公又一次說了比較傷我的話，我竟然沒有

哭，我太驚訝了。我覺得這課程太有力量了。那時候我突然悟到“人生活不隻靠

餅，而也靠天主口中所發的一切言語。”

再跟大家分享一個故事：我剛結婚那會天天哭，所有的親戚朋友都知道我不願意嫁

給我老公。甚至教會的神父修士修女都知道。但我不敢忤逆我父親的意願。有一次

我找我青年班老師哭，他就安慰我說婚姻就是兩張方桌磨到圓桌，那時候我回答

說：“那不是磨到死才能變圓桌”當時他沒有正面回答我這個問題，今年的5.8號
那天我從中國回多倫多，在上海的候機室候機時突然間我覺得很感謝天主賜給我這

麼好的老公，哇那一刻我覺得天主太厲害啦！咋就讓我接受他了呢，咋就不再討厭

他了，我自己都不知道從什麼時候開始對他順眼了。而且現在的我會想盡辦法不讓

他去上班，變著花樣讓他去教堂做義工。不再覺得他沒有野心。真的我真的不敢想

象我的婚姻已經是圓桌了。所以我特別向天主感恩這個課程。我覺得這課程好不

好，就像我們常說鞋子適不適合穿了才知道。
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